

Propaganda de izquierdas

Un mitin ante el pueblo republicanísimo de El Grado

Anoche, a las nueve, se celebró en El Grado, previo anuncio por pregón, un mitin de propaganda de izquierdas al que acudió todo el pueblo en medio del mayor entusiasmo y del más exaltado fervor republicano.

El salón de sesiones del Ayuntamiento, escaleras, patio y la plaza pública estaban llenas de personas que demostraron el enorme desbordamiento de entusiasmo que existe en El Grado por votar la candidatura de izquierdas.

Hizo la presentación de los oradores el secretario de aquel Ayuntamiento don Lucas Vilas, exhortando al pueblo a dar sus sufragios a la candidatura de izquierdas que es netamente republicana y la que supone la corrección y el orden ante la actitud de insulto y provocación de las derechas.

Don Joaquín Mallo Castán, con su peculiar modestia y con la justeza y ponderada seriedad que le caracteriza, saludó a los concurrentes, les hizo una detallada exposición de su labor durante las dos legislaturas que viene representando a su provincia y a su país y dijo que él había venido a la política para servir a su país exclusivamente y no para hacer negocios sucios ni para amparar a sus familiares por medio de enchufes y sueldos y mejoras de sueldos a costa de la nación y de la República. Detalló el señor Mallo sus afortunadas gestiones en Obras Públicas y de saneamiento y mejora de los pueblos y dijo que él era hombre de herencia de palabras.

Terminó diciendo que él, para hacer sus propagandas, no tenía que incurrir en el pecado de injuria y de calumnia, ni apelar a la mentira y a la difamación del contrario para hacer resaltar su personalidad y se ofrecía incondicionalmente a cuantos le escuchaban. El señor Mallo fué entusiásticamente ovacionado.

Seguidamente pronunció un magnífico discurso don Saúl Gazo Borrue, jefe provincial de U. R., que hizo una minuciosa exposición de la labor del primero y del segundo bienio y atacó daramente la abstención en las últimas elecciones y la división de los republicanos, en la que no era posible reincidir por los verdaderos amantes de la República.

Dijo que él no hablaba a las masas para alagarlas y menos para incendiar insensatamente los espíritus con tópicos y apelaciones a términos oratorios de demagogia roja o blanca. Al pueblo, agregó, se le habla razonando y no insultando, prometiendo lo que se puede prometer, pero jamás lo que no se puede realizar. Negó las insidias canallescas y cobardes que en sus propagandas lanzan las derechas y dijo que los verdaderos revolucionarios son los que por medio de la ley de Arrendamientos y las de Derechos reales protegen a terratenientes, rentistas y acaparadores, mientras el pueblo ve crecer la miseria y el ejército de los parados forzosos.

Recomendó a todos que se vigilen a sí mismos para no caer en los apasionamientos insensatos de las propagandas derechistas y dijo que contra los gritos epilépticos de guerra civil lanzados con las frases «a por él» y «a por ella», lanzaban las fuerzas republicanas sus argumentos serenos ante el pueblo, en voz alta y

¡Hay que abrigarse!!

Para captar votos, las derechas reparten mantas y sábanas.

Tomad esos DESINTEGRADOS regalos, y Votad a las Izquierdas.

dando la cara, para que se diera por el país una lección de educación política, de sensatez y de templanza a los que por sus actitudes, por sus obras y por sus demencias eran los más peligrosos revolucionarios.

Los partidos de izquierda queremos estabilizar la política del país, arrancarla de los funestos extremismos que hoy culminan en la actitud levantisla y desbordada de los elementos cedistas y ultrarreaccionarios, y aspiramos a que sean un hecho las aspiraciones del país que son de trabajo y de paz espiritual, pero logrando humanizar las relaciones sociales y haciendo que los ricos sean menos ricos para que menos pobres sean los pobres.

El señor Gazo, que estuvo afortunadísimo en todo su admirable discurso, recibió al final una gran ovación y la más calorosa felicitación de todos los concurrentes que les acompañaron hasta los automóviles tributándoles una cariñosísima despedida.

En Naval

También en Naval hablaron en la Casa Ayuntamiento y ante grande concurrencia los señores Mallo y Gazo que fueron objeto de las mayores atenciones por parte de cuantos les escucharon y que todo el Ayuntamiento les acompañaron hasta que montaron en el coche de regreso para esta capital.

Por falta de tiempo dejamos para el lunes la información de las inmejorables impresiones que recibimos de las visitas a todos los pueblos de la montaña realizada por los señores Gazo y Mallo en medio del más fervoroso entusiasmo ante la candidatura de izquierda.

El pueblo, en pie

En pie y sabiendo a dónde van.

Esta vez no van a valer ni subterfugios ni campañas difamatorias.

Está muy próxima la triste etapa derechista sufrida. Ni el oro capitalista va a servir esta vez para comprar conciencias, firmemente decididas a expresar categóricamente su voluntad de liberarse.

El pueblo, que no vendió su trigo cuando lo vendía a placer el potentado; el pueblo, que se ha visto arrojado de la tierra que regó con su sudor durante años; el pueblo, que ha visto boicoteado el proyecto de Riegos del Alto Aragón, porque así convenía al caciquismo; el pueblo, que se ha visto maltratado, humillado, escarnecido cuando ha pretendido que se reconocieran sus derechos de ciudadano, no olvidará tan fácilmente que todos esos atropellos fueron sancionados en las funestas Cortes pasadas con el voto de los Vidal, Romero y Moncasi, que hoy tienen la desfachatez de pedirle otra vez su apoyo. Sin duda a tales personajes no les parece todavía bastante el calvario que hicieron sufrir a los que tuvieron la triste ocurrencia de otorgarles su representación y pretenden hundir en la más espantosa de las miserias a la provincia.

Miedo se llama esta figura

El terrar, ese latifundio periodístico que padecemos por aquí, vóculo de la reacción en esta provincia, es en todo momento el termómetro que delata la «temperatura» de sus mentores de la A. A. cuadrúpeda. Un termómetro, claro está, que marca siempre por debajo del cero; así son de glaciales las derechistas latitudes. El latifundio impreso, destila bilis y miedo; un miedo cervical, casi tan grande como el que los suyos pasaron en los momentos en que advino la República.

Miedo a la candidatura de izquierdas, y miedo, principalmente, a don Joaquín Mallo.

Solo él, diputado republicano, contra tres pseudo diputados derechistas, desgobernando las derechas, en competencia que éstos establecieron, les ha dado cada «corrida en pelo» que aún respiran con fatiga.

Y le tienen verdadero pánico. Saben que volverá a ser diputado. Que volverá a hacerlos vivir. Que continuará siendo el legítimo representante de la provincia en las Cortes, el defensor verdadero de los intereses provinciales. Mientras ellos, pseudo diputados cavernícolas, y dinosaurios de la A. A. A., no van a engañar ya más a quienes mentían representarlos.

Miedo, mucho miedo.

Porque Mallo seguirá siendo diputado y le acompañarán los que hoy van con él en candidatura.

Va Mallo con las izquierdas, sí, señores. Y podían ustedes haberlo previsto.

Mallo no votó, como sus colegas derechistas, por la agraria. Ni a favor de los malos negocios del trigo.

Como el miedo es libre, los de «La Tierra» pueden tomarse la cantidad que necesiten, que, aunque no dejen nada, a nosotros no nos hace absolutamente ninguna falta.

Izquierda Republicana

CENSO ELECTORAL

Se advierte a todos los correligionarios y simpatizantes que en nuestro domicilio social funciona la oficina electoral todos los días, incluso los domingos y festivos, de once a una y de cinco a nueve, donde pueden comprobar si figuran en el Censo y el colegio electoral donde votan.

En la misma oficina se gestiona la rectificación de nombres y apellidos que figuran con equivocaciones y errores en el Censo electoral.

Rogamos a todos comprueben si figuran en el Censo, pues muchos que se consideran excluidos del mismo, sólo están cambiados de colegio y sección.

Igualmente se reciben advertencias y notificaciones de ausencias, fallecimientos y exclusiones en general que tiendan a evitar los votos falsos.

Del mismo modo agradeceremos los avisos de quienes tengan dificultad para poder votar, por razones de edad o enfermedad, y de los que por encontrarse impedidos necesiten ayuda para cumplir con su derecho ciudadano.

Las conferencias y en general todo el servicio telefónico, al teléfono número 302.

Una advertencia

Una maestra que coacciona a sus alumnas

Tenemos noticias fidedignas de la actitud observada por una maestra nacional de esta capital que tiene el cinismo de hablar a sus alumnas de los horrores de Asturias, recomendándoles que digan a sus padres y hermanos que voten a las derechas, pues si triunfaran las izquierdas matarían a sus padres y se quedarían solas.

Podemos afirmar que esta noticia es cierta. Nosotros, por ahora, nos limitamos a trasladarla a la Inspección y el Consejo provincial de Primera Enseñanza, en la confianza de que inmediatamente tomarán cartas en el asunto e impondrán a esa señora educadora el correctivo o sanción que merece. Si no ocurre así, la Inspección de Instrucción la correspondiente querrela criminal por coacción.

Que vote esa señora a quien le dé la gana. Pero que se limite a cumplir con su deber y no abuse de su cargo para coaccionar las conciencias infantiles de sus alumnas.

“Para Pedro Pérez”

Admirado, satírico y poético amigo: El trato con las Musas, que usted cultiva con amor de cultivador directo, tiene que acabar. No haga usted más versos, créame. Ceje.

Y si persiste en su sinaléfica manía no moleste como molesta. Ceje.

Haga versos, si no lo puede evitar, Pero no satirice. Ceje.

Se expone a un serio disgusto. No continúe por ese camino. Ceje.

No son fórmula las tres primeras palabras de esta mi prosaica misiva. Le admiro; satiriza usted como Dios y poetiza lo mismo en verso corto que en dodecasílabos. Es decir, lo mismo en líneas de doble columna que en líneas cortas. Pero refrérese, modérese, desimpetúese y cambie de disco. Ceje. ¡Hágame caso! ¡Ceje!

En otro caso, creyó usted que se es un un discurso. No, no, no, que le amenaza. Modérese, no continúe. Ceje.

Haga versos a la Luna. Háblenos, en quintillas o en octosílabos; de la sonrisa idílica de Martínez de Velasco, por ejemplo, pero no haga lo que hacía. Ceje.

El autor de un anónimo nos lo aconseja así.

Para terminar, un consejo de amigo. De amigo... verdadero, de confianza, tuteándonos.

Si no puedes evitarlo, sigue haciendo versos, pero no odas.

Odas como aquellas del baño, del «water» y de las iniciales.

Subvenciones para alumbramientos de aguas en la provincia

Comunican de Madrid a don Joaquín Mallo la concesión de las subvenciones a los Ayuntamientos que se indican, pendientes solamente del informe de la Intervención para ordenar los libramientos.

Arén, 27.500 pesetas.
Bescós de Garcipollera, 27.940.
Calasanz, 15.500.
Peralta de la Sal, 24.970.
Cuatrocoz, 28.050.
Sopeira, 28.000.

Esta es la mejor propaganda que hace el señor Mallo, sus obras y sus gestiones de un día y otro. Esto es lo que ve y aprecia el país que conoce bien a los que vistiéndose con plumas de pavo real se atribuyen gestiones que ni en su imaginación han entrado, pues desconocen los problemas más elementales de la provincia y de sus pueblos. Nos referimos, claro es, a los cuatro señoritos cursis del apocalipsis derechista ex agrario y contrarevolucionario ahora.

CANDIDATURA DE COALICION DE IZQUIERDAS

Joaquín Mallo Castán
Ildefonso Beltrán Pueyo
Casimiro Lana Sarrate
Julián Borderas Pallaruelo

España, nuestra España, la de los hombres con hombría de bien, seguirá su camino a pesar de las fuerzas negras que se le atraviesan. Si los enemigos del progreso de España no aceptan los postulados de una República democrática, tendrán que resignarse, con el tiempo, a algo más que eso. Por patriotismo puro, todo hombre libre y toda mujer no esclava, deberá votar la candidatura de Frente Popular.

Otras elecciones

En defensa de los intereses del valle de Nocito

¿Quo vadis...? ¿A dónde vas...?

Al empezar estas líneas, toda la sangre de mis venas se desborda el forma volcánica y se precipita al punto de mi lápiz para que esculpa éste, todo lo que siento en el fondo de mi conciencia, para que diga a voz clara y terminante el sentimiento y amargura que me produce al ver a nuestra Madre-España, en manos de unos padrastrós, que en lugar de sacrificar sus energías por defenderla, no les embarga otra (Virtud...) que de chuparse el sudor de todos los hijos españoles y con careta de padres honrados darle el giro que ellos apetecen cuando con engaños al pueblo lograron colocarse en el Parlamento español por desgracia para la República y para España; por fortuna para los juegos «Stra-perlo»-Nombela.

Vuelvo a saludaros, mis coterráneos; pero hoy con un dolor en mi corazón, que aforiori tengo que lanzarme al paso de vuestro encuentro, queriendo desvanecer lo falso de esa lucha interna que hace unos días reina en vuestra conciencia.

Me termino de enterar, mis queridos coterráneos, y amigos, que a vuestras manos llega en estos días de lucha, Prensa de izquierdas y de derechas: las dos colocadas cada una en su polo opuesto, como es lógico considerada por ideología, si bien no es muy humano, los efectos de tal oposición.

Al leer los conceptos de las diferentes redacciones (propaganda ilegal por su forma, irrespetuosa por sus términos, grosera y maloliente incluso para sus afines y simpatizantes del órgano derechista: que quiere vencer, que no quiere dejar el biberón que exprime, porque sus hijos son incapaces de ganarse la vida a producir y tienen que continuar parte de vosotros, España, en la mayor de egoísmo, se que han sembrado la confusión y ésta os tiene indecisos a manifestaros neutrales.

¡No, amigos y compañeros, no...! Esa neutralidad, en ningún país de España estaría justificada en las circunstancias de hoy, pero en el valle de Nocito, que es el país olvidado de siempre, escarnecido y vilipendiado por sus pagos, zaherido y esclavizado por todos los padrastrós, que desde tiempo inmemorial nos han gobernado, ahí, no tiene perdón esta neutralidad, es un deber de conciencia ir a las urnas, porque de ellas depende el poder alimentar a vuestros estómagos mañana.

Tenemos que defendernos, pero sin perder ni el tiempo, ni la serenidad, demostrando a esos antropófagos que pierden el tiempo con insistir en querernos hacer correr igual suerte que la que hasta hoy, tan trágica nos han proporcionado.

Esa confusión y lucha revestida de decepción que la Prensa os produce con su campaña de egoísmo, os recomiendo, mis amigos y paisanos, que la aisléis en el contenido de su dictado y que meditéis, cuál es, la figura que aparecerá debajo de ese antifaz, caso de vencer en las próximas elecciones, los que tanto piden el que no se les quite el biberón.

En las elecciones del 16 de Febrero en curso, no creáis que se defiende partidos de distintos nombres, ni nombres de distintos elementos que quieren el turno, no, algo más se defiende; en estas elecciones, se presenta la moza con antifaz y el día del sufragio le veremos la cara: ¡O será República que sepultará para siempre a la monarquía y al tirano del humilde obrero, o será monarquía que habremos de luchar y derramar mucha sangre para volver a conseguir la República y el respeto debido moral y materialmente con sus derechos del mediano y pequeño labrador e industrial y obrero!

Estos dos son los partidos que en estas elecciones se discuten, los de derechas, llevan antifaz, y si vencen en las urnas, veréis la moza monárquica cómo saldrá debajo del vestuario carnavalesco con cara de tirana y degenerada cual murió. Si vencen las izquierdas republicanas, que no se puede dudar, tendremos una República sana y sólida en su base, pues todos sabemos el adagio «los escarmentados salen espabilados».

Ahora bien: el valle de Nocito, ¿dónde ha depositado sus votos y confianza siempre...? En todos los gobiernos de derechas, seudónimo monarquía que nos ha conducido a las puertas de la emigración y del hambre.

¿Qué progreso nos ha traído al valle de Nocito hasta la fecha...? Escuelas, que es la vida de un pueblo, ninguna; pues si tenemos dos o tres maestros en todo el Valle, preguntadles a los encargados de la vigilancia de escuelas, si quieren ser sensatos en decir la verdad, y os dirán que ni siquiera un lugar para escuelas se nos ha dado, se da clase a las tiernas criaturas en verdaderas cloacas, y de esto, aunque hayan venido los inspectores nada han podido conseguir para el valle de Nocito; últimamente, unos edificios en dos o tres pueblos que como las derechas no han sabido o no han querido conseguir las pesetas del Estado que teníamos conseguidas, pues los tendremos que ofrecer para iglesias, porque son nuevos y en el valle de Nocito de escuelas no se han preocupado; pero de «iglesia fragua» de conciencia mediocres, venid, visitarnos izquierdas republicanas y encontraréis por lo menos dos en cada pueblo; pero no creáis que edificios de cualquier construcción.

¿No estáis ya bien persuadidos de que el 16 de Febrero, porque servirá a nuestros causa para vivir siempre en la miseria y en el retraso como hasta hoy...?

Así, pues, ¿qué hemos de hacer el día 16 de Febrero ante el cuerpo presente de las urnas...? ¿Ser pobres de espíritu y no votar por más luchas que veáis en el panorama de la vida política...? ¿Defenderéis así vuestros derechos...? Con los Gobiernos que hasta hoy nos han visitado y nosotros hemos correspondido, ya sabéis al abismo que han llevado, al analfabetismo, a fanatizar las inteligencias en vez de industrializarlas, y al destierro más vergonzoso que se puede pedir, en las puertas de Huesca y parece que estamos en el corazón del Asia.

Las izquierdas republicanas, traerán a España la salvación de la República, escuelas, trabajo, progreso, y protección del olvidado.

Conociendo la definición y los elementos que inducen a esa campaña electoral y examinándote de la suerte que hasta hoy te han preservado...

Coterráneo del valle de Nocito... ¿Quo vadis...? ¿A dónde vas? ¿A votar todos como un sólo hombre para el bloque de izquierdas!

Baltasar Villacampa.

Huesca, Enero 1936.

PIDA USTED ANIS DE VINO

a la Alcoholera «Montearagón» que lo fabrica en «El Desmonte» (kilómetro 2 de la carretera de Barbastro)

Muestras y precios:

José M. Trisán Huesca

¿Podrán ser candidatos los presos?

Madrid.—Hoy se ha reunido la Junta Nacional del Censo, bajo la presidencia de don Diego Medina, presidente del Tribunal Supremo.

El objeto de la reunión es resolver una consulta hecha por una Delegación provincial, sobre si pueden ser candidatos y después diputados electos todos aquellos que estén incurso en delito o sufran condena.

Parece ser que la resolución será denegatoria y, por tanto, que no podrán ser proclamados candidatos los políticos condenados en firme.

En la prisión militar de Cartagena, Pérez Farrás y dos tenientes practican la huelga del hambre

Cartagena.—En el castillo de San Julián, de esta ciudad, está practicando la huelga del hambre desde hace cinco días el comandante don Enrique Pérez Farrás, y en solidaridad con él los tenientes Condé y Torrén, compañeros suyos de caufiverio.

Dicha huelga es motivada por hacer convivir al comandante Pérez Farrás con otro preso sobre el que pesa una descalificación repulsiva.

Se ha ordenado la cesancia en el castillo de un médico y un practicante por si las dietas de los mencionados presos pudieran perjudicar su salud.

Deportes

Para mañana está anunciado el encuentro del Huesca F. C. contra la A. D. de Barbastro.

El campeonato de Aragón ha dejado esta fecha libre y servirá como de fuerte entrenamiento ante el partido eliminatorio que se jugará en Zaragoza el día 9 contra el Calanda, reciente eliminador del Caspe, como ya dimos cuenta.

Athen.

Teatro Olimpia

Domingo: Metro Goldwyn Mayer presenta a Norma Shearer, Fredric March y Charles Laughton, en

Las vírgenes de Wimpole Street

Hablada en español

Grietas de pechos

y toda clase de afecciones cutáneas Aplíquese:

Pecto-Grietine

Evita la inflamación Alivia rápidamente los sufrimientos No deja cicatriz Completamente inofensiva

De venta:

Farmacia Nueva

Coso G. Hernandez, 43 Y en todas las farmacias de España

NO DEJE PASAR LOS DIAS sin hacernos una visita

Si se descuida, puede llegar tarde

Nuestra Gran Quincena Blanca Le interesa

Del 1 al 15 de Febrero

Almacenes San Juan

Academia Pericial Mercantil

Preparatoria oposiciones del Estado Zarandía, núm. 17-pral.—HUESCA

Preparación de:

Comercio, Peritaje y Profesorado Mercantil.—Estudios adaptados a los que rigen en la Escuela de Zaragoza.—Cultura Práctica Mercantil y Cultura General.—Mecanografía.—Taquiografía.—Idiomas. INGRESO en la Facultad y en la Banca Privada.

Directores de estas preparaciones:

- DON ANGEL ALLOZA BENEYTO, Profesor Mercantil e Interventor de Hacienda de la provincia.
- DON JESUS ARANDA NAVARRO, Maestro Nacional, Abogado e Interventor de Fondos de la Diputación provincial.
- DON NICOLAS ADRADOS BEANO, Capitán de Infantería.
- DON MANUEL GALAN BORRAS, Presbítero, Licenciado en Teología y funcionario del Cuerpo General de Hacienda.
- DON VICENTE FERRER OLIVERO, Profesor Mercantil y Director del Banco Aragonés de Crédito, de esta ciudad.

INFORMES Y MATRICULA DE 4 A 8

Prepararse en ella es resolver su porvenir

ODEON Esta noche, a las 10,30 Venganza tejana

Mañana domingo:

Un obsequio al mundo entero

Quiéreme siempre por GRACE MOORE

En breve:

Una aventura trasatlántica

por NAECY CARROL y HARRY LANGDON

Olimpia

Hoy sábado:

A 0,30 Y 050,

Estreno:

El cuarto núm. 309

Franchot Tone, Una Merkel, Conrad Nagel.

Película policíaca emocionante y cómica.—En español



Cositas... al Pueblo

M
I
E
D
O

Naturalmente, en estos días de tanta actividad política, cada periódico concede preferencia a su propaganda, y en ella no hay demérito para ninguno. Como en los actos públicos no hable algún líder caracterizado, cuyas palabras adquieran valor general, es correcto que un periódico no malgaste su espacio ni su dinero en dar cuenta de los que celebra el adversario, y que ambos valores los reserve para sus amigos.

Lo incorrecto es sugerir que las propias planas son reflejo de lo que sucede en el país. Sólo así nos explicamos que «El Debate» escriba: «El desaliento de las izquierdas se acentúa. Apenas se mueven... Los candidatos apenas hacen propaganda, y cuando la realizan, el público no suele ser muy numeroso si no hablan los líderes». No sólo en esa parte transcripta, pero también en todo el artículo que el órgano jesuítico dedica al asunto, las inexactitudes igualan a las afirmaciones. Las izquierdas están celebrando en España tantos actos como las derechas; sus auditorios son más numerosos y superan en entusiasmo. Los adversarios saben que el fervor de las masas en los pueblos supera al de 1931, y que en ellas se manifiesta una resuelta voluntad de vencer, que preocupa a los amigos del colega.

El énfasis que éste ostenta sólo es vano engreimiento, incapaz de disimular el temor que en realidad siente. Bien informado, sabe que el fracaso le acompañará en Febrero, y no hay fuerza que deje de lanzar en la lucha, consciente de lo que en ella empeña: Acción Católica se desenmascara para revelar lo que en el fondo esconde; los prelados reemplazan, con harta imprudencia, las baterías de sus pastores, y para infundir en las huestes una esperanza corajuda de que carecen, se atribuye al enemigo la fiabilidad de ánimo que es propia de las derechas.

¿Comestibles finos y baratos?

¿Vinos de marca y del país?

los encontrará en el acreditado establecimiento de

Estanislao Rovira

Coso Galán, 40 Encargos a domicilio Teléfono 270

AUTOMOVILES

De Huesca a Alcalá de Gurrea por Alerre-Esquadras-Lupión-Orilla-Montmesa y Tormos.

Salidas

De Huesca a las 17.
De Alcalá de Gurrea a las 7.30

Llegadas

A Huesca a las 9.15
A Alcalá de Gurrea a las 18.45

Administración:
Coso G. Hernández, 7

Faltos de apetito
Convalecientes
Anémicos

Meterrhena

Consigue
inmediato
y formidable
apetito

Esquelas

Se reciben esquelas en la Imprenta de este periódico, hasta las cinco de la tarde

Calle de La Palma, 9

Contable se ofrece para trabajar en horas libres, por las tardes. Informes en esta Administración.

Editorial Popular, S. A.—Huesca.

Transportes Carano

Servicio diario en autocamión entre

HUESCA-BARBASTRO y BARCELONA

AGENCIAS:

Huesca: P. Huesca, 9 y 43-Tel. 282 | Barcelona: P. Iglesias, 40-Teléfono 10.609. Provenza, 289-Tel. 71.127 y 74.421
Barbastro: G. Ricardos, 7-Tel. 18

Reconociendo una necesidad comercial y para su mejor desarrollo se ha ampliado nuestro servicio con rápidos camiones que harán continuos y favorables por el público en general

Consulte nuestros precios económicos

NOTA.—Las mercancías viajan aseguradas de todo riesgo y valor en la Compañía P. Ultra.

Autobuses HUESCA - ZARAGOZA

Circulan diariamente, con el siguiente HORARIO

Salidas de HUESCA

Llegadas a ZARAGOZA

Primer coche, a las 8'45	Primer coche, a las 10'30
Segundo ídem, a las 18	Segundo ídem, a las 20'

Salidas de ZARAGOZA

Llegadas a HUESCA

Primer coche, a las 8	Primer coche, a las 10
Segundo ídem, a las 17'15	Segundo ídem, a las 19'15

BILLETES DE IDA Y VUELTA, A PRECIOS REDUCIDOS
ENCARGOS A DOMICILIO

RESTAURANT Bar Flor

SERVICIO ESPECIAL PARA BODAS Y BANQUETES

LEANDRO LORENZ

Porches Vega Armijo Teléfono 213 HUESCA

Casa Santamaría

Salchichería

Embutidos

Fábrica de Hielo

Coso de Galán, 20 Teléf. 78 HUESCA

Editorial Popular, S. A.

Se confeccionan toda clase de trabajos tipográficos. - Obras, Revistas, Periódicos, Programas, Circulares, Cartas, Sobres, Tarjetas, etcétera, etc. Ejecución rápida y económica.

Palma, núm. 9

Teléf. 233

Huesca



INSTITUTO DE ESTUDIOS AUTOARAGONESES
Diputación de Huesca

